
第三回学校運営協議会（書面開催）について 

 

各委員様よりのご意見 

令和３年度 学校経営計画及び学校評価について 

・新型コロナウイルス感染症により、学校運営に大きく影響があり、通年のような活動・運営ができないことが多々 

あったと思われますが、様々な工夫を凝らして学習の機会を整備されてきたことに感謝いたします。 

・スポーツフェスティバルや授業参観について、保護者の参加ができなかったり中止になったり学校での学習の様 

子を見る機会が少なく、保護者の学校への関心が薄れている状況があると思われます。 

・来年度は更なる工夫によって、保護者が学校での学習についてより関心が持てる機会を作って欲しいと思います。 

・学校 HP による情報発信は更新回数も多く、学校と保護者を繋ぐツールの一つになっています。今後も情報発信 

 のデジタル化を含め大きく期待しています。 

・「夏休み福祉事業所見学及び一日体験」について、学部学年に応じて卒業後に向けた子ども・保護者のニーズに応 

じた課題を整理し見える化により、見通しを持って毎年ステップアップできるような準備が必要ではないでしょ 

うか。 

・アセスメント力を高めるために努力されておられます。そのことによって、子ども達の指導計画を立てることや 

 指導内容について、どうような手ごたえを持たれたのでしょうか。子ども達には、どのようなメリットがあった 

のでしょうか。 

・安心安全な学校のためには、教職員の心の健康はとても大切で、例えば離職教職員が減る、体調不良教職員が減

るなどは、子どもや保護者にとってとても意義のあることだと思います。時間外勤務の縮減が行えたとのことです

が、そのために工夫されたことはどんなことでしょうか。 

・会議等の時間を減らすためには、質的に工夫が必須だと思いますがそのように改革されたのか。今後、どのよう

に取り組むのか。 

・オンライン授業は今後、コロナ禍に限らず登校が難しい児童生徒への有効な手段になるのではないか、と思われ

ます。さらなる活用の継続を希望します。 

・西淀ギャラリーは、廊下を使っているため、学校へ行ったついでに展示をみることができました。 

・建物の老朽化は事故が起こってからの対処にならないように注意をお願いしたい。 

 

令和４年度 学校経営計画及び学校評価について 

・ボッチャクラブの取り組みについて 

 ぜひお願いします。 

・夏休み一日体験及び、高等部Ⅱ類型生徒を対象に事業所見学の機会を設ける。 

 ぜひお願いします。 

・事業所の立場として、学校の先生方の取り組みをぜひ拝見したいと思います。授業参観をする度「よく工夫され

ているなあ」と毎回勉強になります。先生方の負担感が大きいでしょうが、外部事業所を対象とした研修希望です。 

・５．学校・家庭・地域との連携と安全・安心な学校作りを推進する、（２）ア効率的な組織運営による「安全・安

心な学校づくり」の推進と時間外勤務の縮減 … ア前年比、時間外勤務の縮減について 

令和３年度１５．９２/月  令和２年度２０．０３/月  とありましたが、実際はなかなかこの時間でおさめるこ

とは難しいのではないかと思います。どうしても教員間で業務量、質の偏りがあるかと思いますが、縮減の具体案

はいかがでしょうか。また、やる気のある教員には思い切って６０ｈ/を認めてあげることは可能なのでしょうか。 

 



ま と め 

書面開催ということで、ご意見を承る形での開催となりました。ご要望ご質問については来年度への課題等とし

て捉えて、来年度の運営協議会で検討して参りたいと考えます。令和４年度の本校の教育活動がより良いものにな

るために尽力してまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 


